



Sacristía de San Esteban (Salamanca). Esta obra es un ejemplar de la clásica arquitectura de inspiración italiana con ornamentación de tendencia ya barroca. Mide 20,15 m. de largo por 9,20 de ancho. Los arquitectos fueron Juan Moreno y Alonso Sardiña. Los escultores, Antonio de Paz, Francisco Gallego y José García. Fue terminada en 1636. El mecenas fue el obispo Fray Pedro de Herrera y la costeó con los beneficios de la mitra. Varios escudos episcopales de Herrera de gran tamaño, policromados, con el escudo de la Orden de tamaño pequeño encima, están dispuestos por las paredes.



En los laterales de la sacristía están el sepulcro, la estatua y el retrato del Obispo Herrera.